

Bürkliplatz

### **Erwin Kessler verhöhnt die beiden Unfallopfer**

Zürich - Erwin Kessler, Präsident des Vereins gegen Tierfabriken (VgT), verhöhnt auf seiner Website die beiden Fischer, welche am letzten Sonntag von einem Auto totgefahren wurden. Unter dem Titel «Erfreulich: Zwei Tierquäler weniger» schreibt er, dass die Männer in flagranti, bei Ausübung ihres Tierquäler-Hobbys, zu Tode gefahren worden seien. Die Reaktionen der Leser auf diese Aussagen sind eindeutig: «Erbärmlich, respekt- und geschmacklos.» (*hoh*)